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presenta palesemente
insufficiente sia in or
dine alle risorse che
dei tempi di attuazio
ne, quindi l'Ato sta di
mostrando di non ri
spondere alle esigenze
della gente - e prose
gue - Si appalesa quin
di l'errore di aver tolto
ai Comuni il compito
relativo alla gestione
di acquedotti e fogna
ture ed i comuni stes
si, pertanto, si ram
maricano di non poter
dare purtroppo rispo
ste adeguate ai loro cit
tadini. L'Ato è lontano
e la sua programma
zione non sempre è in
linea con le emergen
ze".
Bartolini non si rispr
mia e conclude: "Sono

. {orremente preoccupa
to. l'ente ha deciso di
adottare una politica
gestionale che ha risol
to talvolta problemi in
tanti altri COJf1q,ni
dell'Umbria. lascU.n
done scoperti altri, ve
di Assisi".

• Sotto accusa il lavoro
dell'ente che gestisce
l'acquedotto

no più approvvigionar
si dai pozzi in quanto
inquinati.
"La programmazione
proposta per tali zone -

spiega Bartolini - si

~1IIIkaL'assessore Bartolinì sì scaglia contro l'ato di
competenza per la rete idrica

ni, in particolare quel
li abitanti tra Capodac
qua, Passaggio, Rivo
torto, Tordandreae Ca
stelnuovo che, da lun
go tempo, non posso-

• Nel mirino la carenza
di acqua in alcune frazioni
del territorio

LA POLEMICA Scende in campo l'assessore Bartolini

Emergenza idrica. il Comune
IIL'Ato non 'a abbastanza"
ASSISI - Caldo e siccità
sembrano non finire. In
alcune frazioni del terri
torio assisano i residen
te hanno espresso
all'Ato (Ambito territo
riale ottimale) di com
petenza per la rete idri
ca, le difficoltà legate al
la. insufficiente quantità
di acqua nelle abitazioni
in questi giorni caldi e
siccitosi, ricevendone
risposte interlocutorie,
tra queste l'invito a farsi
ponare l'a.cqua dal Co
mune con l'autobotte.
L'assessore Giorgio
Bartolini, rendendosi
interprete delle richie
ste dei cittadini, in
una riunione con
1'Ato, svoltasi di recen
te a Bastia, relativa al
la programmazione
del prossimo qua
driennio, ancora una
volta, come già fatto
da alcuni anni, ha Ii
portato all'attenzione
dell'organo competen
te il diritto ad un giu-

. sto approvvigiona
mento di tuttiicittadi-

ono"
4i«eta Iiserve fat·'
"~.~"im·
propriaifttnte ti

<'n~l1e settima.ne
'passate.' ' '
"Entro un mese e
mezzo saranno
conclusi i lavori
del1~ex mattatoio
di Majano - si leg
ge in una nota
stampa comunale
- utilizzando le ti
sorse disponibili,
e 'a!C\1ni locali sa.
ranno messi a di·
sposizione, tem
poraneamente
della Polizia.
Prosegue la nota:
.. In Q.uesta fase
verranno valutate
le ipotesi finali:

utilizzo totale àElU'eJç. mattatoio di Majano Q.
individuazione di un altro spazi,o, comunque
afferente all'area del Centro Storico. Ricordiamo
ai Sindacalisti - continua la nota di Palazzo dei
Priori - che il Comune di Assisi, malgrado la
responsabilitàdiindi~lasededena~
sia d.~l,JBinistef()ùU'Intemo, nello spirltodi
co~'_!~di ~PQttare.1U1. con
tributo'" nella soluziorie del problema. A chi
"inteIYiene senza. ricordarsi del terremoto" ricor
diamo che in quel momento - conclude - non fu
facile trovare, in centro storico, una soluzio
ne"i •

sua .........bili La strada a servizio della zona industriale

zata dagli attuatori del comparto I
e, più in generale, rientra tra quelle
previste dal Comune per riqualifi
care le zone industriali. Sono in
fase avanzata i lavori di realizzazio~
ne dell'altra strada di collegamento
dell'area industriale di Santa Maria
degli Angeli con via Santo Patrono,
consentendo anch'essa di raggiun
gere più facilmente la frazione di
Tordandrea e, più rapidamente, il
centro di Bastia, senza l'obbligo di
percorrere la superstrada. Il sinda
co Ricd ringrazia il già sindaco
Ciorgio Bartolini e l'assessore
all'Urbanistica Moreno Fortini.

gname è anche la frazione di
Tordandrea.
Essa permetterà, infatti, di colle
gare agevolmente il traffico pro
veniente dalla strada statale 75
uscita Santa Maria degli Angeli,
rotataria San Francesco, con via
san Bernardino da Siena.
Questo consente ai mezzi pesanti,
costretti a percorrere un lungo giro
per raggiungere la frazione di Tor
dandrea, di trovare un immediato
ingresso dall'uscita della statale per
il paese, ingresso finora semina
scosto nella zona a ridosso dell'area
Manini. Quest'opera è stata realiz-

SANTA MARIA DEGLI ANGELI

ASSISI - E' stata apena al traffico
veicolare la nuova strada al servi
zio della zona industriale di San
ta Maria degli Angeli, realizzata
dal consorzio comparto L L'im
portante infrastruttura, del costo
complessivo di l.S milioni di eu
ro, e stata presa in carico dal
Comune, secondo convenzione.
Il consigliere comunale Walter
Almaviva esprime la sua. soddi
sfazione visto che, oltre all'in
dubbio utilizzo per la zona indu
striale di Santa Maria degli Ange
li, la strada, ampia e comoda, era
molto attesa, in quanto a guada-

Ieri l'apertura al traffico. fayorito ~pche l'acçeJ)so a Iordandrea

Una strada per la zona industriale

Bastia -

fondamentale anche al polo sco
lastico e la rinuncia alla rotato
ria tra via Roma e viale Ciontel
la, per dare maggiore valor
all'intera area anche dal punt
di vista della qualità architetto
nica, preservando l'area d'in
gresso di detta zona". Il test
della petizione è stato redatt
dagli aderenti al Comitato per l
scuole nell'area ex Deltafina n
corso dell'assemblea tenutas'
mercoledi scorso.

Flavia Paafiochi

mando le scelte previste dal pia
no in vigore". È quanto si legge
nella petizione popolare per la
realizzazione di scuole nell'area
ex Ciontella, petizione in cui si
esprime anche il "profondo e to
tale dissenso" alla variante adot
tata con delibera n. 54 nel Consi
glia comunale del 18/06/07. Il
documento, che stigmatizza an
che la distruzione della piscina
Eden Rock, chiede inoltre: "La
realizzazione del sottopasso di
via Irlanda, che sarà di supporto

di aule e di strutture idonee ad
accogliere ilcrescente numero di
studenti, e la rinuncia all'am
pliamento delle volumetrie de
stinate a commercio confer-

LA PETIZIONE

BASTIA UMBRA - "Visto l'au
mento della popolazione in età
scolare, e a conferma della voca
zione a servizi pubblici dell'area
ex Deltafina, dove è già presente
una scuola superiore alla quale
si aggiungerà, a partire da set
tembre, l'istituto Professionale
per il commercio, chiediamo al
Comune l'utilizzo delle volume
trie già destinate a scuole
nell'area ex Deltafina, per con
sentire entro brevissimo tempo
il superamento della. ~ncanza

~~illiziativa delçomit~toper le scuole n~l[area ~.~ Deltafip~

"Aule e banchi al posto dei negoz(L'evento

;Iitad;'?y·

• BASTIA ÙMBRA ~
Stasera alle 21.20 in
Piim. Mazzini ap-
p , conrnu-
sica e· '"gitana
i<Noch~ .~ 
DaU'ndiaid. flal'ne,n.,,';
co p~sandoper Ujazt·
~q:u.che:.••"•in sce-
n,a>li~


